



## REALIZAN PRIMERA CONFERENCIA NACIONAL

# Agradecen colaboración de la FGR y fiscalías

POR RAÚL FLORES

*rflores@gimm.com.mx*

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, agradeció al fiscal general de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, la invitación a la Conferencia Nacional de Procuración de Justicia (CNPJ) y a la colaboración de ambas instituciones.

A través de su red social X, García Harfuch dio a conocer la invitación a colaborar con la FGR.

“La coordinación entre la FGR y las instituciones del Gabinete de Seguridad y las fiscalías estatales, es fundamental para combatir la impunidad y garantizar la paz y justicia en nuestro país”, escribió el titular de la SSPC.

Destacó que la colaboración de las instituciones es para dar cumplimiento a la Estrategia Nacional de Seguridad.

Por su parte, el fiscal Gertz Manero destacó que “se



Foto: Especial

Omar García Harfuch y Alejandro Gertz Manero encabezaron la reunión a la que acudieron fiscales de todos los estados.



La coordinación entre la FGR y las instituciones del Gabinete de Seguridad y las fiscalías estatales es fundamental para combatir la impunidad.”

### OMAR GARCÍA HARFUCH

SECRETARIO DE SEGURIDAD

seguirá impulsando esquemas estratégicos de colaboración para alcanzar objetivos

comunes en materia de seguridad”.

A la reunión asistieron fiscales y procuradores de los estados del país. Sin embargo, no se proporcionaron más detalles sobre el encuentro, el cual ocurre horas después de que la Cámara de Diputados aprobara por unanimidad de 441 votos reformar la Constitución para establecer en el artículo 21 que la SSPC tiene facultades para indagar delitos de alto impacto.